

*Devant l'indifférence apparente des êtres humains qui se croisent dans la rue sans jamais se regarder, comme s'ils n'existaient pas les uns pour les autres, je me suis efforcé, consciemment, de regarder et de dire bonjour en souriant au plus grand nombre possible de gens que je croise comme pour leur dire : Pour moi, tu existes et ton bonheur me concerne. Ce qui m'a rendu heureux, c'est de penser que cette action, en opposition avec une attitude générale d'indifférence ou de timidité, aura peut-être changé un tant soit peu, la vie de quelqu'un et par effet de contamination, provoqué des changements dans les rapports humains de quelques individus. L'humanité n'est jamais faite que d'individus et son évolution viendra de celle de chacun.*